



MANIFIESTO DE LA CONFERENCIA NACIONAL DE LAS RESISTENCIAS

¡PRIMERO DE MAYO UNITARIO, COMBATIVO Y PROLETARIO!

Las y los trabajadores de todos los sectores del país, conmemoramos el Primero de Mayo como fecha emblemática que honra a los caídos y reivindica las conquistas alcanzadas, pero también convoca a todos los trabajadores y al pueblo en general a levantar la voz, organizarse, resistir, desobedecer y luchar contra las agresiones del capital imperialista y neoliberal, que reanima el proceso de acumulación de riquezas por la vía de la precarización del trabajo, el uso intensivo de nuevas tecnologías, el despojo de los bienes comunes y naturales, así como la destrucción del medio ambiente; pasando por la desaparición de nuestros derechos sociales adquiridos y cancelación gradual de las libertades democráticas.

Las condiciones de vida de la clase trabajadora se deterioran cada vez más con las recurrentes crisis económicas que extienden sus efectos opresivos, de explotación y estrangulamiento en la vida de millones de trabajadores, que, a su vez, provocan dolorosos estragos por la pérdida de empleos, poder adquisitivo de los salarios, derechos laborales, aniquilamiento de sus Contratos Colectivos de Trabajo y Seguridad Social. Con el tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), establecen los términos de operación y reglamentación de las relaciones laborales en México. Si bien, los trabajadores se encontraban sometidos a condiciones de explotación laboral, con la nueva reforma laboral 2019, la explotación aumenta considerablemente en favor de la producción capitalista imperialista, principalmente estadounidense. El llamado *Work House* (Trabajo en casa), el pago de pensiones en Unidad de Medida Actualizada (UMA), la adecuación del *outsourcing*, la reducción y supresión de prestaciones, la anulación de los sindicatos, la eliminación de condiciones y contratos colectivos de trabajo, servicios de salud insuficientes y deficientes, nos muestran las condiciones actuales de los trabajadores.

El Estado mexicano encabezado por Andrés Manuel López Obrador (AMLO), que fue favorecido por el descontento popular contra los partidos neoliberales del PAN y PRI, en lo fundamental, siguen existiendo como continuidad de las estructuras de dominación y explotación agudizando las contradicciones propias de una sociedad dividida en clases sociales. De manera servil, entrega el país al dominio imperialista principalmente estadounidense, ofreciendo a los migrantes mexicanos y centroamericanos, como mano de obra barata para la fuerza laboral.

La militarización del país ya es una preocupación de los organismos internacionales como la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que critica el hecho de que las fuerzas armadas de nuestro país asuman tareas de seguridad pública, al mismo tiempo que son

concebidas desde los Estados Unidos, como fuerza de tarea para la contención de los flujos migratorios que marchan hacia la frontera norte de México. Con la firma del llamado "Convenio Bicentenario", sustituyen el Plan Mérida que recrudece, refuerza, profundiza, extiende, intensifica y agudiza la guerra contra los pueblos, lo que se refleja en el uso, otra vez, de la Guardia Nacional para reprimir las luchas sociales: maestros de la CNTE, normalistas, contra el Movimiento de Unificación y Lucha Triqui Independiente (MULTI), negación de justicia a Meztli, amenazas de asesinato contra Simitrio y Xihuel Sarabia de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes de Puebla y ensañamiento contra la compañera Kenia Inés Hernández, son algunos de los casos.

Continúan vigentes las leyes del mercado que sobre explotan la fuerza de trabajo de millones de mexicanos y mexicanas, no se han resuelto las legítimas demandas históricas de quienes fueron víctimas del neoliberalismo, así de los maestros democráticos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), trabajadores de NOTIMEX, Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM), demandas de la Nueva Central de Trabajadores (NCT), Asamblea Nacional de Usuarios de Energía Eléctrica (ANUEE), Unión Nacional de Trabajadores (UNT), los 43 estudiantes normalistas desaparecidos de Ayotzinapa y justicia para el compañero Tomas Martínez Pinacho asesinado en Oaxaca el 24 de agosto de 2020. Las amenazas también vienen de afuera, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) está profundizando un discurso privatizador de "la educación", al pretender entregar al capital financiero transnacional el futuro de un bien de la humanidad aprovechando, al mismo tiempo, las nuevas tecnologías para desaparecer la profesión docente.

Desde el gobierno federal se escuchan voces que acusan a nuestras organizaciones como no democráticas cuando todas ellas eligen a sus representantes mediante procedimientos democráticos constatados por las propias autoridades del trabajo. No se critica, en cambio, al charrismo de los sindicatos corporativos que siguen maniatando a los trabajadores. No se habla del charrismo en el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM), de los continuadores de Elba Esther Gordillo del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), tampoco de los herederos de Romero Deschamps y compañía. Estimamos que los afanes democratizadores del mundo laboral y sindical, desprendidos de la reforma laboral 2019, no tienen futuro si se siguen sustentando en un trato privilegiado al aparato de control charro y de ataque a las vertientes democráticas del sindicalismo.

Las y los trabajadores del mundo no podemos seguir igual, contemplando el desastre, divididos, desmovilizados y ajenos a lo que nos depare el futuro. Tenemos que construir un proyecto alternativo de vida para las personas y nuestro hábitat, el planeta tierra. Tenemos que dotarnos de un programa de acción que permita una amplia convergencia de todas las luchas de resistencia, que posibilite la unidad de todas y todos y profile el nuevo mundo que con nuestro esfuerzo conjunto es posible. Nuestra voz también debe ser escuchada por los de abajo, por los pueblos originarios, por los campesinos sin tierra, por las mujeres que a diario son hostigadas y asesinadas sin ser escuchadas, por las y los jóvenes sin escuela y sin futuro, por todos lo que se autoemplean porque no encuentran trabajo, por todos los oprimidos que habitan en el planeta sumidos en la miseria, el despojo y la desesperanza.

Por todo lo anterior la Conferencia Nacional de las Resistencias manifiesta:

1. ¡Honor y gloria! a los Mártires de Chicago y del mundo que han ofrendado su libertad y vida por los trabajadores y pueblos del mundo.

2. Emplazamos al gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a establecer de manera inmediata y sin condiciones, un proceso de diálogo de carácter resolutivo, con las distintas fuerzas sindicales, sociales y populares.
3. Por un salario justo y remunerador, empleos dignos, régimen de seguridad social y solidario, respeto al derecho de Huelga y la Contratación Colectiva.
4. Rechazamos la militarización y demandamos el regreso del ejército y la marina a sus cuarteles. Así mismo, exigimos respeto y solución a las comunidades indígenas y campesinas que se oponen a los megaproyectos del gobierno federal.
5. Nos manifestamos contra la criminalización de la protesta social y ni un feminicidio más.
6. Luchamos por hacer valer todas las libertades y derechos de la clase trabajadora en el país y el mundo, por erradicar la dominación capitalista e imperialista construyendo el Estado obrero, campesino y popular como instrumento de las masas para la emancipación de la humanidad y antesala del socialismo.
7. Contra el sistema capitalista, imperialista y neoliberal por ser causa de la explotación y opresión de la clase trabajadora, depredación de la madre naturaleza, contaminación, destrucción del medio ambiente y calentamiento global.
8. Por un ¡ALTO! a la guerra de intereses geopolíticos entre las potencias imperialistas en Ucrania, así como manifestamos nuestra condena por el uso de armas nucleares y todas las que pongan en peligro a la humanidad, la madre naturaleza y el medio ambiente.
9. Por el derecho a electricidad e internet como Derechos Humanos Universales para toda la población.

Ciudad de México, a 1 de mayo de 2022.

¡Por la unidad, organización y lucha de todos los trabajadores del país y el mundo!

FRATERNALMENTE CONFERENCIA NACIONAL DE LAS RESISTENCIAS

ORGANIZACIONES DE LAS RESISTENCIAS

UPVA-28 DE OCTUBRE, SUTNOTIMEX, MOVIMIENTO PROLETARIO INDEPENDIENTE, SUTIEMS, MOVIMIENTO NACIONAL MEXE HGO., FNDSSS, MAS PP, PPFVI-, UAP, ASAMBLEA DE PROFES CCH, FIVI-CDMX, CNTVCS-CNPM-, NCT, AGRUPACIÓN NUESTRA CLASE, CNPA-MN, ASAMBLEA NACIONAL DE USUARIOS DE ENERGIA ELECTRICA-ANUEE, DESPLAZADOS DE TIERRA BLANCA -OAXACA, CSHC, NUEVO PAIS, ULA, MOVIMIENTO NACIONAL DE USUARIOS MNU, FPFV MS XXI, PAN Y ROSAS, FPR, OMPI OAXACA, AMILCINGO MOR., PCM ML, ENUPM, FESCM, SMG, ALIANZA DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS PÚBLICO, SINDICATO DE ESTUDIANTES, AMOR, SME, MULT, UJRM, SOL ROJO, COORDINADORA SINDICAL, REVO T.M. OAXACA, PLP, MP, SDARIU, SITUAM, PADRES Y MADRES DE LOS 43 NORMALISTAS DESPARECIDOS DE AYOTZINAPA, GUERRERO, APPOR, UNIÓN AUTÓNOMA DE PUEBLOS, COALICIÓN TRINACIONAL EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA, AGT, UGT, COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION - CNTE, AEOS CHIAPA, ASAMBLEA GENERAL DE LOS PUEBLOS, BARRIOS, COLONIAS Y PEDREGALES COYOACÁN, FUSION, SINDICATO DE TELEBACHILLERATOS DE OAXACA, GRUPO INTERNACIONALISTA, UACOL, CNSUESIC, STRM, RED ESTATAL DE VICTIMAS DE OAXACA, UNIÓN DE ARTESANOS Y COMERCIANTE EN LUCHA, FRENTE CAMPESINA POPULAR DE CHIAPAS, MULTI, COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES VALENTÍN CAMPA SALAZAR, UNIÓN DE NACIONAL DE JUBILADOS Y PENSIONADOS, CIVILES Y MILITARES A.C., CMAP, COLECTIVOS DE SALUD DE OAXACA, CONSEJO DE REPRESENTANTES ESTUDIANTILES FES-CUAUTITLÁN UNAM, UNIDAD CÍVICA FELIPE CARRILLO PUERTO, EGRESADOS 2017-2021 DE OAXACA, RANCHO ELECTRONIC, CNPM, CENEO, SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES DEL GOBIERNO DE LA CDMX, MUS, COORDINADORA ESTUDIANTIL NORMALISTA DE OAXACA Y COLECTIVO DE TRABAJADORES DEL COBACH CHIAPAS.